



L'ambassade des États-Unis à Yaoundé a révélé qu'elle était un partenaire neutre dans le dialogue national du Cameroun, qui se tient au centre de conférences de Yaoundé.

L'information a été rendue publique dans un communiqué de presse publié aujourd'hui par l'ambassade des États-Unis au Cameroun dans le but de clarifier le rôle des États-Unis dans le dialogue national

L'ambassade des États-Unis a pris note des informations parues récemment dans la presse qui caractérisaient à tort le rôle des États-Unis dans le dialogue national en cours. Les États-Unis sont des observateurs neutres dans le processus... », indique une partie du communiqué.

Néanmoins, l'ambassade des États-Unis réitère son souhait de proposer son aide si son intervention est nécessaire.

Indiquant que son désir est de voir la paix revenir au Cameroun, l'ambassade américaine a exhorté toutes les personnes impliquées dans la crise anglophone à se lancer dans une communication ouverte sans conditions préalables.